

Abierto el plazo para presentar trabajos al Congreso de Geomática

Date : 14/03/2017

Desde el 1 de marzo está abierto el plazo de presentación de trabajos para participar en el [Primer Congreso de Geomática](#) que se celebrará en la [Universitat Politècnica de València](#) durante los días 5 y 6 de julio de 2017.

El objetivo del congreso, organizado por las escuelas de las universidades de Valencia y [Universidad Politécnica de Madrid](#), es reunir a científicos, académicos y estudiantes de doctorado para intercambiar y compartir sus resultados de investigación e innovación relativos a cualquier disciplina Geomática.

El evento se presenta como una plataforma interdisciplinar de primer nivel para dar a conocer y discutir las innovaciones, tendencias, preocupaciones, desafíos y soluciones adoptadas en los diferentes campos de la Geomática.

Áreas temáticas

Cualquier trabajo científico relativo a la Ingeniería Geomática podrá ser expuesto en el congreso. En especial, serán adecuados aquellos trabajos relacionados con las áreas temáticas del programa de doctorado:

- Geocomputación, Modelado y Patrimonio
- Geodesia y Geofísica
- Observación terrestre, Cartografía y aplicaciones medioambientales

Fechas importantes

Además de la fecha para iniciar la presentación de los trabajos, otra de las fechas destacadas previa al congreso es el día 15 de mayo, momento en el que se cierra el plazo para presentar los artículos en el formato correspondiente. Según señala la organización desde la página web, únicamente aquellos trabajos que cumplan este requisito tendrán garantizada su publicación en el libro de actas.

[Ir a la plataforma de presentación de trabajos](#)

[Ir a la página web del Congreso de Geomática](#)

[Ir al formulario de registro](#)

¿Te parece interesante? ¡Compartelo!

0

Comparte

[Facebook](#)[Twitter](#)